

ADDRESS

KPU Barru Gelar Rapat Koordinasi dengan Media dan LSM, Dorong Pilkada Berkualitas

Achmad. A - BARRU.ADDRESS.CO.ID

Sep 29, 2024 - 09:40



PUBLIK.CO.ID, BARRU - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Barru menggelar rapat koordinasi bersama media dan LSM dengan tema "Membangun Integritas untuk Mewujudkan Pilkada untuk Kita". Acara tersebut berlangsung di Dshining Hotel, Takkalasi, Kecamatan Balusu, pada Minggu (29/9/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari persiapan Pemilihan Gubernur dan Wakil

Gubernur serta Bupati dan Wakil Bupati tahun 2024. Kegiatan ini juga bertujuan membangun pemahaman integritas.

Dalam sambutannya, Ketua KPU Barru, Abdul Syafah, menekankan pentingnya peran seluruh pemangku kepentingan dalam menyelesaikan pelaksanaan Pemilu.

"Pemilu merupakan tanggung jawab bersama, bukan hanya KPU, tetapi seluruh stakeholder, termasuk media dan LSM. Kegiatan ini akan menambah wawasan kita dalam proses pelaksanaan Pemilu, khususnya untuk mewujudkan Pilkada yang jujur dan transparan," ujarnya.

Abdul Syafah juga menekankan peran strategis media dalam penyampaian informasi dan sosialisasi terkait Pilkada.

"Media adalah ujung tombak dalam memberikan pencerahan kepada masyarakat. Peran ini sangat penting, mengingat keterbatasan internal KPU dalam menjangkau seluruh lapisan masyarakat. Oleh karena itu, kami sangat membutuhkan bantuan media untuk menyebarluaskan informasi Pilkada," tambahnya.

Dalam rapat ini, KPU juga menghadirkan pemateri dari kalangan akademisi dan Bawaslu untuk memberikan pandangan serta wawasan terkait penyelenggaraan Pilkada yang berintegritas.

Sebagai bagian dari sosialisasi, KPU Barru berharap ketiga pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati yang telah ditetapkan saat ini dapat tersosialisasikan dengan baik kepada masyarakat.

Ini juga merupakan kali pertama KPU mengajak media dan LSM secara masif untuk terlibat aktif dalam penyampaian informasi dan edukasi proses Pilkada.

Rapat koordinasi ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara KPU, media, dan LSM dalam mengawal jalannya Pemilihan Kepala Daerah 2024 agar berlangsung dengan transparan, jujur, dan adil.

Kegiatan ini dihadiri oleh peserta dari berbagai media dan LSM, serta Komisioner KPU Abdul Mannan dan Ketua Bawaslu Kabupaten Barru, Najemuddin.

Penulis:

Achmad